

Memmingen zum Kennenlernen: Zauber der Altstadt



Organisiert von Edith Hafner-Leimer trafen sich Interessierte der LG Wehringen am Sonntag, 28. Juli, in Memmingen, um mehr über diese kulturell interessante Stadt, ihre Geschichte und ihre Bauwerke zu erfahren.

Sachkundig und lebendig führte uns die Stadtführerin vom Marktplatzbrunnen am Renaissance-Rathaus über den Zollerngarten mit dem Stadttor "Einlass" zum Antonierhaus, sowie zur bedeutendsten Kirche der Stadt Memmingen, St. Martin, mit auf dem Turm aufgesetztem Oktagon und umlaufenden Balkon. Von dort aus wurde seinerzeit Memmingen und das Umfeld Memmingens auf Feinde sowie Feuer "abgescant".

Weitere Stationen waren das Fuggerhaus und das Kramerzunftthaus am Weinmarkt mit dem 9 m hohen Freiheitsbrunnen mit zwölf ineinander gestellten Bronzetafeln. Das Fundament des



Freiheitsbrunnens zeigt den Text der 12 Artikel mit den Forderungen der Aufständischen des Bauernkrieges aus dem Jahr 1525 (Sebastian Lotzer, Christoph Schappeler, Fresko am Kramerzunftthaus). Angenehm war, dass der Freiheitsbrunnen Wasserdampf versprüht.



Ein Abendessen mit italienischen Spezialitäten rundete den interessanten Nachmittag ab.